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 鉄道輸送力の増強、公共交通の整備促進をはじめ、本協議会の活動につきま

して、平素から御理解、御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。 

本市では、相模原線が運行されており、市民７２万人の通勤・通学をはじめ

とした生活交通として、重要な路線となっており、貴社におかれましては、市

民の生活を支える公共交通として、輸送計画の改善などにより、市民の利便性

の向上が図られていることにつきまして、深く感謝申し上げます。 

 これまでも輸送力増強や利便性の向上等に御尽力いただいているところでご

ざいますが、東海旅客鉄道株式会社において進められているリニア中央新幹線

の神奈川県駅(仮称)が設置される橋本駅周辺では、開業に向けた取組が着実に

進められており、今後、利用者が増加することが見込まれます。 

一方、新型コロナウイルス感染症の位置付けが「５類感染症」となったもの

の、生活様式の変容や、今後も懸念される大規模な地震や風水害への対応など、

鉄道を取り巻く環境は厳しい状況にありますが、今後も鉄道の安全輸送・安定

経営を確保していくためには、鉄道事業者と行政が鉄道の利便性向上と沿線の

まちづくりを一体となって進め、ともに発展していくことが必要であると考え

ております。 

 このような事情を御賢察いただき、次頁からの要望事項につきまして、御高

配を賜りますよう要望いたします。 

また、鉄道利用者の安全や鉄道の安定輸送を確保するため、高齢者、障害者

に配慮した駅施設の整備やバリアフリーに関するソフト施策の推進等、より一

層の御尽力を賜りますようお願い申し上げます。 
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要望事項一覧 

 

１ 輸送計画の改善・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・１ 

（１）相模原線の利便性向上（継続） 

 

２ その他・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・１ 

（１）自転車等駐車場の設置、用地の提供及び駅周辺放置自転車対策への協力 

（一部変更） 
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１ 輸送計画の改善 
（１）相模原線の利便性向上（継続） 

橋本駅周辺地域につきましては、リニア中央新幹線神奈川県駅(仮称)の設置

や駅周辺の開発等により、利用者の増加が見込まれることから、引き続き、更

なる速達性の向上や輸送力増強を図られますよう要望いたします。 
 

２ その他 
（１）自転車等駐車場の設置、用地の提供及び駅周辺放置自転車対策への協力 

（一部変更） 

駅利用者による自転車や原動機付自転車の路上放置対策として、自転車等駐

車場の整備や駅周辺における放置の禁止等、本市としても鋭意努力しておりま

すが、駅周辺において新たな用地確保が困難であるなど、対策に苦慮しており

ます。 
貴社におかれましては、橋本駅近くの高架下等を駐車場用地及び撤去保管用

地として、御提供いただいているところですが、駅周辺における自転車や原動

機付自転車の利用者の大部分が鉄道を利用する通勤・通学者であることから、

橋本駅周辺の再開発に伴い、自転車駐車場を移転する必要が生じた場合につき

ましては、新たな用地確保についての協議にご協力いただくとともに、自転車

等駐車場の自己経営等、放置自転車対策の推進につきましても積極的に御協力

いただきますようお願いいたします。 
また、自治体としても自動二輪車の駐車対策を進める必要があるため、自転

車や原動機付自転車と同様に特段の御協力、御配慮をお願いいたします。 


